

Chers amis Saint-Léonnais,

Je vous remercie d'avoir répondu nombreux à notre invitation. Cela permet à toutes les générations de notre village de se retrouver et de faire connaissance entre anciens et nouveaux arrivants.

Je vous présente mes vœux les plus sincères, de santé et de cordialité entre citoyens.

Je remercie tout particulièrement l'ensemble du personnel communal pour son sérieux et son dévouement au service de notre commune.

Merci également aux bénévoles des associations qui assurent au travers des manifestations qu'ils organisent l'animation du village. Un merci particulier au Temps Libre d'avoir confectionné et offert le blason de la commune.

2011 c'est la continuité de l'assainissement du bourg de Saint-Léon. Les travaux chemin de ronde doivent commencer la semaine prochaine pour une durée estimée à 7 semaines.

Deux tranches conditionnelles sont prévues et leur réalisation en cours d'année est liée à l'accord de subvention du conseil général à hauteur de 30 %

Ce sont les secteurs de la boulangerie et de l'ancienne place du marché qui sont concernés.

2011 c'est aussi le PLU qui arrive à son terme.

Une réunion publique se tiendra dans la salle du foyer rural le vendredi 28 janvier prochain à 17 heures. L'enquête publique débutera le 31 janvier pour se terminer le 2 février.

Concernant les permanences du commissaire enquêteur et la consultation du dossier en Mairie, les informations vous seront données dans le bulletin municipal qui sera distribué dans vos boîtes aux lettres au plus tard le 25 janvier.

Enfin et compte tenu du développement de notre village, nous devons avoir une réflexion sur l'organisation des locaux de la mairie et procéder à une étude globale de l'urbanisation du cœur de village.

Nous mettrons à contribution les services du CAUE pour faire des propositions en ce sens.

Du travail en perspective, mais une volonté intacte m'anime pour mener à bien l'ensemble des projets.

Toutefois il faut rester vigilants car la réforme des collectivités territoriales nous accorde moins de moyens puisque les services de l'état plafonnent les dotations allouées aux communes.

Il faut néanmoins rester optimiste pour passer tous ensemble une bonne année 2011.

Le Maire
Jean Claude LANDET